



2 CANDIDATURES À LA PRÉSIDENTCE DE LA FÉDÉRATION PROVINCIALE DE NAMUR



DAVID CLARINVAL

Occupant le poste depuis 2014, je souhaite poursuivre et approfondir le travail mené qui a fait du MR namurois une force politique forte et stable en province de Namur.

Forts de nos 3250 membres (clôture 2024) le MR namurois peut aujourd'hui compter sur une équipe de 2 ministres (dont le Vice-Premier ministre fédéral), 2 députés fédéraux, 4 députés régionaux, 2 députés provinciaux, 12 conseillers provinciaux, 14 bourgmestres, 244 conseillers communaux et 30 de CPAS répartis au sein de 28 majorités communales et 8 groupes d'opposition.

Le contingent est fort et doit être mobilisé pour le rester. C'est la tâche que je souhaite mener durant ces 4 années avec pour point de mire le scrutin de 2029.

Au travers de ces lignes, je vous prie de croire en ma motivation la plus grande.

David CLARINVAL

Président du MR de la province de Namur



MICHEL SIRIEZ

J'ai le plaisir d'annoncer ma candidature au poste de Président de la Fédération de la province de Namur du MR dans le cadre des élections internes 2025.

Chers membres du Mouvement Réformateur de la province de Namur,

C'est avec enthousiasme et détermination que je vous présente ma candidature à la présidence de notre fédération provinciale.

Président de section depuis plus de 6 ans et impliqué fortement dans différentes associations locales, je suis sensible à l'amélioration du cadre de vie de ma commune.

Fort de mon expérience en tant qu'entrepreneur de terrain, je suis convaincu que nous pouvons ensemble bâtir un MR Namurois fort, uni et tourné vers l'avenir.

Je m'engage à être à l'écoute de chaque membre, à renforcer nos sections locales et à faire rayonner nos valeurs dans toute la province.

Mon objectif est de rassembler toutes les forces vives de notre parti, de créer un esprit d'équipe et de renforcer nos liens avec les citoyens Namurois.

Je vous remercie de votre confiance et de votre engagement.

Ensemble, faisons briller le MR Namurois !